

OPERACIONES CORPORATIVAS, INFRAESTRUCTURAS, INDIA

Ferrovial vende un 5% de IRB Infrastructure Developers por 214 millones

Ámsterdam, 11/06/2024.- Ferrovial, una de las principales compañías de infraestructuras del mundo, ha vendido a través de su filial Cintra un 5% del capital de la sociedad india IRB Infrastructure Developers (IRB) por 214 millones de euros (suponiendo un tipo de cambio EUR/INR de 89,72).

La venta se realizó mediante la colocación destinada a inversores institucionales de 301,9 millones de acciones en la bolsa nacional y la bolsa de Bombay (NBE y BSE, respectivamente, por sus siglas en inglés). Los títulos de IRB se vendieron a un precio medio de 63,60 rupias.

La plusvalía antes de impuestos estimada se sitúa en 130 millones de euros.

Con esta operación, la acción de Infrastructure Developers consigue más liquidez, mientras que Ferrovial mantiene una participación del 19,9% en la compañía y permanece como el segundo mayor accionista. Además, seguirá contando con la misma representación en el Consejo de Administración. La transacción se produce después de anunciar recientemente la compra de un 24% de IRB Infrastructure Trust y complementa la estrategia de Ferrovial en India, un mercado con excelentes perspectivas de crecimiento a largo plazo.

Sobre Ferrovial

Ferrovial es uno de los principales operadores de infraestructuras a nivel mundial. La compañía está presente en más de 15 países y cuenta con más de 24.000 empleados en todo el mundo. Ferrovial cotiza simultáneamente en Euronext Amsterdam, en Nasdaq y en el mercado bursátil español, donde es miembro del IBEX 35. Además, está incluida en los índices de sostenibilidad Dow Jones Sustainability Index y FTSE4Good, y aplica en todas sus operaciones los principios del Pacto Mundial de Naciones Unidas, suscritos por la compañía en 2002.

Para más información:

Comunicación Corporativa
newsroom.ferrovial.com
@ferrovial
@ferrovial_es

Ana García
+34 676 14 18 25
ana.garcia@ferrovial.com